

Pressemitteilung

Sparkassenstiftung unterstützt Ausbildung in Handwerksberufen

Simmern, im Juli 2019

Die Sparkassenstiftung der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück setzt einen weiteren Themenschwerpunkt im Rahmen ihrer Förderaktivitäten: Die Ausbildung in Handwerksberufen wird unterstützt.

Mittlerweile ist es zur Tradition geworden, dass die im Jahr 1983 gegründete Sparkassenstiftung jedes Jahr ganz bewusst Schwerpunkte setzt, um Projekte und Initiativen gezielt zu fördern. Für viele Betriebe ist es mittlerweile zur Herausforderung geworden, Auszubildende für Handwerksberufe zu finden. Ähnlich verhält es sich im Bereich der Pflege und der Gastronomie. Über ihre aktuelle Kampagne möchte die Sparkassenstiftung junge Menschen für diese Berufsbilder begeistern. Damit die Kampagne Zugang sowohl zur Zielgruppe als auch zu einer breiten Öffentlichkeit findet, wurden Bäckertüten mit ansprechenden Motiven bedruckt. Insgesamt wurden von der Sparkassenstiftung 120.000 Tüten kostenlos zur Verfügung gestellt und an die 14 teilnehmenden Bäckereien übergeben. Die Sparkassenstiftung hat für dieses Projekt 15.000 Euro bereitgestellt.

Die Sparkassenstiftung wurde im Jahr 1983 gegründet und verfügt über ein Stiftungskapital von 2 Millionen Euro. Bisher wurden über 5 Millionen Euro verteilt auf 2.200 verschiedene Projekte ausgeschüttet.

Seite 2 Pressemitteilung Juli 2019





Natascha Halfen von der Sparkassenstiftung übergibt Bäckertüten stellvertretend an die "Bäckerei Thilmann" in Bad Salzig und die "Bäckerei-Konditorei Cafe Krechel" in Emmelshausen